



## Wechsel an der Spitze: Brayan Agramonte wird neuer Direktor des Hotel Bären in Suhr

**Aargauhotels, 30. Oktober 2024** – Nach neun erfolgreichen Jahren als Gastgeber des Schlossrestaurants Habsburg übernimmt Brayan Agramonte eine neue Herausforderung: Ab dem 1. Januar 2025 übernimmt er die Position des Direktors im Hotel Bären in Suhr und folgt damit auf Walter Röxeis, der das Haus in den vergangenen sieben Jahren zu einem angesehenen Hotel und Restaurant der Region gemacht hat.

Walter Röxeis hat während seiner Amtszeit zahlreiche Erfolge erzielt und das Hotel Bären mit viel Engagement geprägt. Brayan Agramonte und Walter Röxeis kennen sich seit ihrer ersten Stunde bei den Aargauhotels und pflegen eine enge, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Beide haben stets Synergien genutzt und sich gegenseitig inspiriert.

Walter Röxeis wird sich neuen beruflichen Herausforderungen stellen. Wir sind überzeugt, dass er auch auf seinen künftigen Wegen Erfolg haben wird. Sein Engagement, gepaart mit seiner Persönlichkeit, wird ihm dabei helfen, neue Horizonte zu erkunden. Wir wünschen ihm und seiner Familie für die Zukunft alles Gute. Walter Röxeis bedankt sich herzlich bei allen Gästen, Partnern und den vielen Weggefährten, die in dieser Zeit zu Freundschaften wurden.

Auch für das Schlossrestaurant Habsburg ist bereits eine reibungslose Nachfolge gesichert. Die neue Leitung wird die Erfolgsgeschichte des Hauses fortsetzen und dessen bewährten Werte weitertragen. Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir die Nachfolge im Detail vorstellen.

Brayan Agramonte blickt voller Vorfreude auf seine neue Aufgabe im Hotel Bären. Mit innovativen Ideen und seiner umfangreichen Erfahrung wird er das Hotel bereichern und die regionale Gastronomielandschaft weiterentwickeln. Wir sind überzeugt, dass Gäste des Schlossrestaurants Habsburg auch im Hotel Bären die aussergewöhnliche Kulinarik erleben und die Handschrift von Brayan Agramonte zu schätzen wissen.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und freuen uns auf eine spannende Zukunft für das Schlossrestaurant Habsburg und das Hotel Bären in Suhr!